

# GAMBARAN PENGETAHUAN PERAWAT ANAK TERHADAP VAKSIN

## DENGUE

<sup>1</sup> Nindi Mastriyani, <sup>2</sup> Agni Laili Perdani, M.S

Koresponding Author :

[mastriyaninindi@gmail.com](mailto:mastriyaninindi@gmail.com)

### ABSTRAK

**Latar Belakang :** Pencegahan demam berdarah dengue (DBD) dapat dilakukan dengan memberikan vaksin, vaksin dapat membantu melindungi seseorang dari demam berdarah, baik pada orang yang belum pernah terinfeksi demam berdarah maupun sudah pernah terinfeksi di masa lalu. Dalam pemberian vaksin tentu saja perawat menjadi salah satu tenaga kesehatan yang terlibat, maka pengetahuan perawat yang memadai mengenai pemberian vaksin akan memberikan dampak yang baik juga bagi pasien. **Tujuan :** untuk mengetahui bagaimana gambaran pengetahuan perawat mengenai vaksin dengue. **Metode :** Metode penelitian ini menggunakan kualitatif dengan desain studi *multiple case study*. Teknik pengumpulan data pada peneliti ini dengan menggunakan teknik wawancara. Subjek pada penelitian ini dilakukan pada 4 orang perawat. Penelitian ini dilakukan di daerah Bandung. Dengan kriteria inklusi yaitu perawat poliklinik anak untuk minimal pendidikan D3 dan sudah mempunyai pengalaman bekerja minimal 5 tahun sebagai Perawat Poli Klinik Anak untuk kriteria eksklusi adalah perawat cuti, perawat sakit, dan perawat magang. **Hasil :** Berdasarkan hasil wawancara dengan empat responden didapatkan 4 tema diantaranya Pengetahuan yang memadai terkait kesiapan vaksin, Pengetahuan yang cukup disampaikan tentang efek samping vaksin, Pengetahuan moderat tentang jelaga anak setelah vaksinasi, Pengetahuan yang baik tentang keunggulan vaksin. **Kesimpulan :** bahwa pengetahuan perawat mengenai vaksin dengue adalah baik, perawat mengetahui persiapan apa saja yang perlu diperhatikan saat akan memberikan vaksin kepada pasien, efek samping yang dirasakan pasien setelah vaksin, penanganan untuk mengurangi efek samping dan mengetahui manfaat vaksin dengue. **Saran :** Untuk perawat mempertahankan dan mencari ilmu baru mengenai vaksin dengue karena vaksin dengue masih terbilang baru.

**Kata Kunci :** vaksin dengue, perawat anak